

ChatGPT en dermatologie : une assistance pratique au service des médecins et des patients

J. Monnier

Service de Dermatologie et Cancérologie cutanée,
Hôpital de la Timone AP-HM, MARSEILLE
Centre de dépistage automatisé du mélanome,
Hôpital de la Conception AP-HM, MARSEILLE

RÉSUMÉ : ChatGPT s'impose en dermatologie comme un outil d'assistance pédagogique et clinique. Il soutient la formation continue, la création de contenus pour les patients et la rédaction de documents médicaux. En pratique, il facilite le diagnostic différentiel et la communication médecin-patient, tout en optimisant le temps médical. Ses atouts résident dans la maîtrise du langage naturel et la polyvalence de ses usages. Mais ses limites – incapacité d'analyse d'images, risques d'erreurs, enjeux de confidentialité – imposent un usage encadré. L'avenir repose sur les modèles multimodaux et la formation des praticiens. ChatGPT apparaît ainsi comme un allié, non un substitut, du dermatologue.

POINTS FORTS

- ChatGPT, assistant pédagogique, soutient la formation continue, la préparation d'examens et la création de supports patients.
- Outil pratique au quotidien qui facilite le diagnostic différentiel, la rédaction de comptes rendus et la vulgarisation médicale.
- La maîtrise du langage naturel permet une polyvalence et un gain de temps significatif pour les praticiens.
- Limites et précautions :
 - Ne remplace ni l'analyse d'images ni le jugement clinique du dermatologue.
 - Son usage doit rester critique, encadré et conforme aux exigences éthiques et de confidentialité.



Retrouvez cette fiche en flashant
le QR code ci-dessous

